



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Formado el nuevo Consejo del Secretariado con ánimo de destensionar las relaciones entre Justicia y LAJs

El **nuevo Consejo del Secretariado ha echado andar** con su primera reunión, celebrada este martes, presidida por **Manuel Olmedo**, secretario general técnico del Ministerio de Justicia. En la reunión han participado los seis vocales elegidos democráticamente por los LAJs y los otros tres por el propio Ministerio.

Esa reunión constitutiva, de más de tres horas de duración, tuvo un orden del día amplio para abordar **distintos temas que preocupan a los LAJs**. Este encuentro ha buscado **pacificar las relaciones tormentosas** hasta la fecha entre Justicia y los letrados de la Administración de Justicia, cuyo último episodio fue la supresión unilateral del teletrabajo por parte del Ministerio en una circular que se envió hace diez días.

Este Consejo del Secretariado queda constituido por **Juan José Yáñez**, LAJ en el juzgado penal 1 de Vigo; **Patricia Gimeno**, LAJ en juzgado de primera instancia de Barcelona, y **Juan Ávila**, LAJ adscrito al Tribunal Supremo, vocales que pertenecen a la Unión Progresista de Secretarios Judiciales (UPSJ). Los dos primeros formaron parte del Comité de Huelga de los LAJs.

Por parte del Colegio Nacional de Letrados de la Administración Justicia está **José Palazuelos**, LAJ de la Sala Quinta del Tribunal Supremo; **Alejandro Asensio**, LAJ de un juzgado mercantil de Madrid, e

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |